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長万部小学校

教　諭
管井　良範

長万部小学校

教　諭
古屋　真紀

長万部小学校

教　諭
堀口　武紘

長万部中学校

教　諭
領毛まさえ

長万部中学校

養護教諭
森下　優佳

長万部中学校

校　長
柴野　貴史

長万部中学校

教　諭
東谷　　虹

長万部町のことは何も分かりませんし、
十数年ぶりに100人オーバーの学校勤務と
なります。子どもたちの顔と名前が一致す
るまでに時間がかかりそうですが、いろい
ろなことに早く慣れて、楽しく過ごせるよ
うにしたいと思います。よろしくお願いい
たします。

長万部の子どもたちと楽しく学習してい
きたいと思います。特に、地域の学習が楽
しみです。長万部の素敵なところを子ども
たちと一緒に発見していきたいです。足り
ないところもたくさんあるかと思いますが
頑張ります。よろしくお願いします。

長万部小学校に赴任できるご縁を嬉しく
思います。地域や保護者の皆様のお力添え
をいただきながら、子どもたちと楽しく充
実した日々を過ごせるよう努力していきま
す。どうぞよろしくお願いします。

八雲町立熊石中学校から参りました、領
毛（りょうけ）まさえと申します。国語と
家庭科を担当いたします。早く職場に慣
れて、元気な先生達と協力し合い、生徒達
の健やかな成長のために、微力ですががん
ばっていきたいと思います。地域の方々に
も大変お世話になると思います。どうぞよ
ろしくお願いいたします。

八雲町立落部中学校から来ました、森下優佳です。
以前、閉校した中の沢小学校に期限付き採用で勤務し
たことがあり、今回は21年ぶりの長万部町での勤務
となります。ホタテ漁が盛んな町であることは知って
いますが、まだまだ知らないことが多いので、皆さん
との関わりの中で知っていきたいと思います。生徒だ
けでなく、保護者・地域の方々とのふれあいも楽しみ
にしています。よろしくお願いいたします。

八雲町立八雲中学校から赴任しました柴野
貴史でございます。校長として４校目の勤務
となります。「明るく、仲良く、元気よく」
の言葉通りの生徒に接し、これからの時代を
担う人材育成について改めて強い使命を感じ
ております。保護者・地域の皆様におかれま
しては、今年度も変わらぬご支援、ご協力い
ただきますようお願いいたします。

この度、新採用となり、長万部中学校で勤務させていた
だきます、東谷虹（あずまやなな）と申します。この春、
北海道教育大学旭川校を修了して参りました。教科は、音
楽と美術を担当いたします。まだまだ学ぶことが多い私で
すが、生徒とともに成長していけるような教員になりたい
と考えています。保護者の方々、地域の方々との繋がりを
大切に日々丁寧に子どもたちと向き合っていけたらと思い
ます。なにとぞよろしくお願いいたします。
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児 　 童 　 ・ 　 生 　 徒 　 数

１年生 ２年生 ３年生 ４年生 ５年生 ６年生 計

長 万 部 小 学 校 20 22 19 30 28 30 149 

長 万 部 中 学 校 27 35 32 94 

町内小中学校の児童生徒数・学級数

この春、町内の小学校に２０名のかわいらしい１年生が入学しました。
学校においても、交通ルールや登下校時の指導を行っておりますが、まだまだ学校生活

にも慣れておらず、子どもたちは気持ちにゆとりのない状態が続きます。
また、学校や通学に慣れてくると、気持ちがゆるむもっとも危険な時期でもあります。
１年生は、黄色いランドセルカバーが目印で

すので、温かく見守ってあげてください。車な
どを運転されるみなさんは、登下校時において
は今まで以上のご注意をお願いいたします。
「地域の子どもは、地域で守る！」を合い言

葉に、そして、気持ちの良い一日を過ごすため
にも、子どもたちへのあいさつの声かけを重ね
てお願いいたします。

「交通安全」・「あいさつ・声かけ運動」にご協力を！「交通安全」・「あいさつ・声かけ運動」にご協力を！

長万部高等学校

教　諭
結城心太朗

長万部高等学校

教　諭
鈴木　涼太

長万部高等学校

教　頭
樋口　智一

長万部高等学校

教　諭
三浦　弘人

この度、新しく長万部高校の教員として着任いたしました、
結城　心太朗（ゆうき　しんたろう）と申します。教科は英
語、部活動はバドミントン部とESSを担当いたします。
着任して間もないですが、生徒のみなさんと共にどのよう

な一年を送れるだろうか、と楽しみに感じております。保護
者、地域の皆様に信頼される教員となり、子どもたちの成長
に貢献できるよう、一歩一歩成長してまいります。どうぞよ
ろしくお願いいたします。

この度、石狩管内の北広島高校より着任
いたしました樋口智一と申します。地域連
携を大切にしている長万部町の高校に赴任
でき、大変うれしく思っております。生徒、
教員、保護者、地域の方々と連携しながら、
元気で明るく安全な学校作りに貢献してい
きたいと考えています。どうぞよろしくお
願いいたします。

この度、4月から長万部高校に着任いたしまし
た、鈴木　涼太（すずき　りょうた）と申します。
福島県出身ということもあり、道南方面には着任
した際、初めて来ましたが海と山に挟まれている
この自然豊かな長万部町で教育活動に取り組める
ことに感謝しています。教員1年目また保健体育教
員として「元気と明るさ」をとり得に教育活動に
取り組んでいきたいと思っています。生徒はもち
ろん、保護者の方々や地域住民の方々との繋がり
を大事にしていき子どもたちの教育活動に取り組
んでいきたいと思います。よろしくお願いします。

はじめまして。この度長万部高等学校に着任い
たしました保健体育科教諭の三浦弘人です。部活
動はバレーボール部、分掌は生徒指導を担当致し
ます。美しい自然に囲まれたこの町で教員人生の
第一歩を踏み出せることに大きな喜びを感じてい
ます。教員としてまだまだ至らぬ点は多々ありま
すが、日々の学校生活の中で先生方や生徒たちか
ら多くのことを学びながら、一歩ずつ成長してい
けるように日々精進し、より良い学校づくりに向
けて尽力していきたいと思いますので、これから
どうぞよろしくお願い致します。　

山谷　公一さん山谷　公一さん

川添　隆志さん川添　隆志さんあいさつ・声かけ運動あいさつ・声かけ運動


